

全国町村議会議長会より見舞金がありました。

全国町村議会議長会(会長 渡部孝樹)から本町へ、台 風6号被害の見舞金の支給がありました。

同会の規程において、「大規模な災害があったこと等の事 由により地方交付税の繰り上げ交付対象となった町村へ見 舞金を支給する」こととされており、それに基づく今回の 支給で、9月7日に伝達で玉城安雄久米島町議会議長から 桃原秀雄町長へ見舞金が手交されました。

全国町村議会議長会の御芳志に、心より感謝申し上げます。

沖縄県代表3選手 報告会

~ NPBガールズトーナメント全日本女子学童軟式野球大会~

7月24日~8月1日に石川県で行われた、NPBガールズトー ナメント2023全日本女子学童軟式野球大会に沖縄県代表とし て出場した、仲与志笑来さん(仲里小6年)、玉城千歳(美崎小 6年)、玉城菜乃花(美崎小6年)が久米島町役場を訪れ、桃原 町長と宇江城教育長に大会の結果を報告しました。

徳島県代表と対戦し、延長7回ウラで惜しくも逆転負けをし

てしまいましたが、その後に行われた交流試合では、青森県、栃木県、東京都など7県の代表と対戦し全試合勝 利したそうです。仲与志笑来さんは「全国はすごいところでした」と感想を述べていました。全国大会を経験し た3選手のこれからの活躍を期待しています。

と納税」「ほよる久米島町への応援ありがとうございます

企業版ふるさと納税を通じて寄附をいただいた企業様をご紹介します。

○ 事業の名称: 久米島町ひと・まち・しごと創生推進事業 〇 栄鋼管株式会社 ○ 寄附額: 100 万円



9月6日、栄鋼管株式会社様からの、企業版ふるさと納税 によるご寄附に対する感謝状贈呈式を執り行いました。

栄鋼管株式会社の齊藤代表取締役社長からは、企業版ふるさ と納税を活用し「今後も久米島町の地域活性化が進むよう支援 させていただきました。」と久米島の発展を願ったお言葉をい ただきました。

桃原町長からは「多大な寄附金をいただき心から感謝いたし ます。いただいた寄附金は貴重な財源として、久米島町の発展 に有効に活用させていただきます。」と謝辞を述べました。

企業のご紹介

栄鋼管株式会社

当社は昭和 24年 (1949年)設立し、日本のみならず、世界のパイプメーカーの商 品を扱う鋼管専門卸売商社となります。特に、高級特殊鋼管の在庫量及び取扱量は業 界でもトップクラスとなり、世界や日本で当社にしか在庫のない鋼管もございます。

また、(株)ゼネシス社とともに、沖縄県久米島町で行われている海洋深層水を活 用した海洋温度差発電実証設備の運営等にも参画しており、世界初となる 1MW 級の 海洋温度差発電の商用化を実現させることを目指しております。

今後も海洋深層水複合利用計画「久米島モデル」の実現に引き続き技術開発等支援 をするとともに、海洋温度差発電・海洋深層水複合利用を世界に展開させることを通 じて、持続可能な社会の実現に貢献します。

○ 株式会社双葉測量設計 ○ 事業の名称: 久米島町ひと・まち・しごと創生推進事業

国土交通省登録

建設コンサルタント登録(建 02)第 6873号 測量業登録第 (10) 8298 号



葉測 量

土木設計・測量全般・用地調査・施工管理・土質調査

株式会社 双葉測量設計は、測量・土木コンサルタントとして誇りを持ち 社業の発展と技術をとおして社会に貢献出来るように努めてまいります。

■ 会社HP https://www.futabass.com/